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广东安居宝数码科技股份有限公司 

对深圳证券交易所创业板问询函【2017】第 197号的回复公告 

 
 

 

 

 

广东安居宝数码科技股份有限公司(以下简称“公司”)于 2017年 8月 29日

收到深圳证券交易所创业板公司管理部下发的问询函（创业板问询函【2017】第

197号，以下简称“问询函”）,公司收到该问询函后，认真核查并逐项落实，现

就问询函的有关问题回复公告如下:  

【问题一】: 

张波提出本次减持计划的具体原因和资金用途。 

【回复】: 

经问询，公司控股股东张波先生提出本次减持计划的具体原因和资金用途如

下： 

1、张波先生本次拟减持股票所得资金主要用于其个人投资项目的日常运营,

该项目主要是进行新零售业务（无人贩卖机）的布局,若该项目盈利较好，时机

及条件成熟的时候，将考虑并入公司。 

2、公司一直在寻找跟公司业务关联的并购项目，某些项目长远发展看好，

但短期盈利低，且投入较大，张波先生计划以其个人名义发起成立并购基金，参

与到这类型的项目。通过一段时间的培育，若项目发展顺利，盈利良好，且条件

成熟的时候，将考虑并入公司。张波先生该部分并购基金的投资资金主要来源于

减持公司股票所得。 

【问题二】: 

张波提出本次减持计划是否表明其对公司未来发展的预期和对

公司股票投资价值的判断已发生重大变化，与其在 6 月 5 日兜底增持

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚

假记载、误导性陈述或重大遗漏。 



公告中传达的信息存在明显背离的原因，以及其是否存在通过信息披

露操纵公司股价和其他损害中小投资者权益的情形。 

【回复】: 

公司控股股东张波先生对公司未来发展的预期和对公司股票投资价值的判

断没有发生重大变化。 

张波先生在兜底增持公告中提到的对公司投资价值的判断涉及“停车场业务

经营开始进入回报期”、“基于物联网智能家居业务的发展”、“互联网业务的费用

支出同比有较大下降”三个方面的内容。目前公司业务发展具体情况如下： 

1、停车场业务方面 

2017 年上半年，公司继续深化调整停车场业务的经营模式，由原来向停车

场管理方提供停车场设备使用权以获取其广告发布权的模式改为以销售为主，并

利用公司分布在全国的营销服务网点完成了销售布局。2017 年上半年，公司销

售停车场系统 890套，实现销售收入 1,723.94万元，同比增长 27.77%。 

在停车场道闸广告业务方面，今年上半年，公司以自有资金 1.24 亿元收购

9家区域性停车场道闸广告运营商的道闸广告业务，涉及停车场出入口设备（含

广告道闸）4,362 杆，该业务已于 2017 年 5 月完成交割。除了上述收购的道闸

广告业务外，公司还结合自身发展的停车场广告道闸开展道闸广告业务运营。

2017 年 1-6 月，公司停车场道闸广告业务运营取得了初步进展，签订停车场道

闸广告合同约 1,300万元。 

基于上半年业务的发展情况，张波先生对公司停车场业务将有较好回报的判

断没有变化。 

2、智能家居业务方面 

2017年上半年，公司销售智能家居系统 2.31万套，实现销售收入 1,418.07

万元，同比增长 3.12%。 

另外，公司于去年下半年推出市场的“安居小宝”云智能家居解决方案,受

到了客户的高度认同和关注，目前该产品已在国内超过 200个地产项目（覆盖户

数约 40 万户）中进行推广。通过与房地产开发商的互动交流，公司了解到，目

前公司所覆盖的 40 万户中，未来在选择“安居小宝”云智能家居产品方面，将

有约三分之一的户数会选择标配，约有三分之二的户数会进行选配。同时，在公



司掌握的智能家居用户数较多的情况下，还能为以后产品的增配升级打下坚实基

础。目前随着产品的陆续交付使用,公司近期及近两年的业绩将获得较大提升,

同时也为未来几年公司在智能家居的竞争格局中取得先发优势、获得良好业绩打

下基础。 

基于上半年智能家居业务的发展情况，张波先生对公司智能家居业务的发展

趋势预测没有发生变化。 

3、互联网业务方面 

2017 年上半年，公司对互联网产品的发展策略进行了调整，主要致力于与

大房地产开发商物业合作将公司产品的 APP整合到物业公司的 APP中去，打造一

个公司的产品平台，开展+互联网业务，同时制定了相关优化人员配置计划。上

半年，公司互联网项目费用投入已经放缓。 

张波先生对公司 2017 年互联网业务的费用支出将同比有较大下降的判断没

有变化。 

综上所述，张波先生提出本次减持计划对公司未来发展的预期和对公司股票

投资价值的判断没有发生重大变化，与其在 6月 5日兜底增持公告中传达的信息

不存在明显背离，不存在通过信息披露操纵公司股价和其他损害中小投资者权益

的情形。 

【问题三】: 

张波在兜底增持公告披露后不足三个月即提出本次减持计划，且

披露本次减持计划的时点在公司半年报业绩预计亏损公告发布之后

和半年报披露之前，其提出本次减持计划是否是基于接触到公司尚未

公开的经营与财务信息而做出的决策。 

【回复】: 

公司控股股东张波先生提出本次减持计划是根据其自身规划（详见问题一回

复内容）所作出的决策，并不是基于接触到公司尚未公开的经营与财务信息而做

出的决策。目前，公司生产经营情况一切正常，不存在应披露而未披露事项。 

【问题四】: 

截至目前，张波是否正在筹划涉及公司的重大事项，以及你公司



是否存在其他应披露但未披露的对公司股价可能造成重大影响的信

息。 

【回复】: 

截至目前，张波先生无正在筹划涉及公司的重大事项，公司亦不存在其他应

披露但未披露的对公司股价可能造成重大影响的信息。 

【问题五】:  

你公司认为需要说明的其他事项。 

【回复】: 

目前，公司控股股东张波先生及其一致行动人合计持有公司约 3.51亿股（其

中张波先生持有约2.03亿股，张频先生持有约1.43亿股），占公司总股本64.59%。 

公司控股股东张波先生及其一致行动人所持有的首次公开发行前发行的股

票于 2014年 1月 7日解禁流通，直至 2016年 7月，张波先生、张频先生分别减

持 800万股、300万股。上市六年多以来，公司控股股东对减持都比较谨慎，尽

量会把影响降到最低。 

公司对本次发布的减持计划预披露公告补充说明以下几点： 

1、公司控股股东及其一致行动人计划减持股份是自身财务规划需要，与公

司经营情况无关，更非某些人员误解的“跑路”，且本次公告仅为减持计划的预

披露，最终的实际减持情况尚存在不确定性。 

假设未来按照已公告的减持数量的上限减持 2,500万股，减持完成后，公司

控股股东及其一致行动人仍持有公司 3.26亿股，占公司总股本 59.99%，公司控

股股东及实际控制人并未发生变化，仍为张波先生，不会对公司的未来发展战略、

经营情况产生任何不利影响。 

2、公司董事、监事、高级管理人员披露本次减持计划，是公司为了避免董

事、监事、高级管理人员出现违规减持情况，定期收集信息进行披露，而非所谓

的集体无信心。 

3、公司指定信息披露媒体为中国证券报、证券时报、上海证券报、证券日

报和巨潮资讯网，公司所有信息均以在上述指定媒体刊登的信息为准。公司对于

投资者的疑问进行了相关沟通解释，并希望广大投资者认真核实相关信息，理性



对待公司本次减持预披露公告。 

 

 

特此公告。 

 

广东安居宝数码科技股份有限公司董事会 

                                           2017 年 8 月 30 日 

 

 


	广东安居宝数码科技股份有限公司(以下简称“公司”)于2017年8月29日收到深圳证券交易所创业板公司管理部下发的问询函（创业板问询函【2017】第197号，以下简称“问询函”）,公司收到该问询函后，认真核查并逐项落实，现就问询函的有关问题回复公告如下:
	【问题一】:
	张波提出本次减持计划的具体原因和资金用途。
	【回复】:
	经问询，公司控股股东张波先生提出本次减持计划的具体原因和资金用途如下：
	1、张波先生本次拟减持股票所得资金主要用于其个人投资项目的日常运营,该项目主要是进行新零售业务（无人贩卖机）的布局,若该项目盈利较好，时机及条件成熟的时候，将考虑并入公司。
	2、公司一直在寻找跟公司业务关联的并购项目，某些项目长远发展看好，但短期盈利低，且投入较大，张波先生计划以其个人名义发起成立并购基金，参与到这类型的项目。通过一段时间的培育，若项目发展顺利，盈利良好，且条件成熟的时候，将考虑并入公司。张波先生该部分并购基金的投资资金主要来源于减持公司股票所得。
	【问题二】:
	张波提出本次减持计划是否表明其对公司未来发展的预期和对公司股票投资价值的判断已发生重大变化，与其在6月5日兜底增持公告中传达的信息存在明显背离的原因，以及其是否存在通过信息披露操纵公司股价和其他损害中小投资者权益的情形。
	【回复】:
	公司控股股东张波先生对公司未来发展的预期和对公司股票投资价值的判断没有发生重大变化。
	张波先生在兜底增持公告中提到的对公司投资价值的判断涉及“停车场业务经营开始进入回报期”、“基于物联网智能家居业务的发展”、“互联网业务的费用支出同比有较大下降”三个方面的内容。目前公司业务发展具体情况如下：
	1、停车场业务方面
	2017年上半年，公司继续深化调整停车场业务的经营模式，由原来向停车场管理方提供停车场设备使用权以获取其广告发布权的模式改为以销售为主，并利用公司分布在全国的营销服务网点完成了销售布局。2017年上半年，公司销售停车场系统890套，实现销售收入1,723.94万元，同比增长27.77%。
	在停车场道闸广告业务方面，今年上半年，公司以自有资金1.24亿元收购9家区域性停车场道闸广告运营商的道闸广告业务，涉及停车场出入口设备（含广告道闸）4,362杆，该业务已于2017年5月完成交割。除了上述收购的道闸广告业务外，公司还结合自身发展的停车场广告道闸开展道闸广告业务运营。2017年1-6月，公司停车场道闸广告业务运营取得了初步进展，签订停车场道闸广告合同约1,300万元。
	基于上半年业务的发展情况，张波先生对公司停车场业务将有较好回报的判断没有变化。
	2、智能家居业务方面
	2017年上半年，公司销售智能家居系统2.31万套，实现销售收入1,418.07万元，同比增长3.12%。
	另外，公司于去年下半年推出市场的“安居小宝”云智能家居解决方案,受到了客户的高度认同和关注，目前该产品已在国内超过200个地产项目（覆盖户数约40万户）中进行推广。通过与房地产开发商的互动交流，公司了解到，目前公司所覆盖的40万户中，未来在选择“安居小宝”云智能家居产品方面，将有约三分之一的户数会选择标配，约有三分之二的户数会进行选配。同时，在公司掌握的智能家居用户数较多的情况下，还能为以后产品的增配升级打下坚实基础。目前随着产品的陆续交付使用,公司近期及近两年的业绩将获得较大提升,同时也为未来几...
	基于上半年智能家居业务的发展情况，张波先生对公司智能家居业务的发展趋势预测没有发生变化。
	3、互联网业务方面
	2017年上半年，公司对互联网产品的发展策略进行了调整，主要致力于与大房地产开发商物业合作将公司产品的APP整合到物业公司的APP中去，打造一个公司的产品平台，开展+互联网业务，同时制定了相关优化人员配置计划。上半年，公司互联网项目费用投入已经放缓。
	张波先生对公司2017年互联网业务的费用支出将同比有较大下降的判断没有变化。
	综上所述，张波先生提出本次减持计划对公司未来发展的预期和对公司股票投资价值的判断没有发生重大变化，与其在6月5日兜底增持公告中传达的信息不存在明显背离，不存在通过信息披露操纵公司股价和其他损害中小投资者权益的情形。
	【问题三】:
	张波在兜底增持公告披露后不足三个月即提出本次减持计划，且披露本次减持计划的时点在公司半年报业绩预计亏损公告发布之后和半年报披露之前，其提出本次减持计划是否是基于接触到公司尚未公开的经营与财务信息而做出的决策。
	【回复】:
	公司控股股东张波先生提出本次减持计划是根据其自身规划（详见问题一回复内容）所作出的决策，并不是基于接触到公司尚未公开的经营与财务信息而做出的决策。目前，公司生产经营情况一切正常，不存在应披露而未披露事项。
	【问题四】:
	截至目前，张波是否正在筹划涉及公司的重大事项，以及你公司是否存在其他应披露但未披露的对公司股价可能造成重大影响的信息。
	【回复】:
	截至目前，张波先生无正在筹划涉及公司的重大事项，公司亦不存在其他应披露但未披露的对公司股价可能造成重大影响的信息。
	【问题五】:
	你公司认为需要说明的其他事项。
	【回复】:
	目前，公司控股股东张波先生及其一致行动人合计持有公司约3.51亿股（其中张波先生持有约2.03亿股，张频先生持有约1.43亿股），占公司总股本64.59%。
	公司控股股东张波先生及其一致行动人所持有的首次公开发行前发行的股票于2014年1月7日解禁流通，直至2016年7月，张波先生、张频先生分别减持800万股、300万股。上市六年多以来，公司控股股东对减持都比较谨慎，尽量会把影响降到最低。
	公司对本次发布的减持计划预披露公告补充说明以下几点：
	1、公司控股股东及其一致行动人计划减持股份是自身财务规划需要，与公司经营情况无关，更非某些人员误解的“跑路”，且本次公告仅为减持计划的预披露，最终的实际减持情况尚存在不确定性。
	假设未来按照已公告的减持数量的上限减持2,500万股，减持完成后，公司控股股东及其一致行动人仍持有公司3.26亿股，占公司总股本59.99%，公司控股股东及实际控制人并未发生变化，仍为张波先生，不会对公司的未来发展战略、经营情况产生任何不利影响。
	2、公司董事、监事、高级管理人员披露本次减持计划，是公司为了避免董事、监事、高级管理人员出现违规减持情况，定期收集信息进行披露，而非所谓的集体无信心。
	3、公司指定信息披露媒体为中国证券报、证券时报、上海证券报、证券日报和巨潮资讯网，公司所有信息均以在上述指定媒体刊登的信息为准。公司对于投资者的疑问进行了相关沟通解释，并希望广大投资者认真核实相关信息，理性对待公司本次减持预披露公告。



